



NACIONAL | 14
 La AMPI convoca a los dueños de minibodegas a investigar a fondo a los arrendatarios para evitar actividades ilegales

[DANIEL BLANCAS MADRIGAL]



NACIONAL | 3
 EPN puso en operación las ZEE de Puerto Progreso y de Salina Cruz; afirma que cumplirá 97% de compromisos firmados

[CECILIA TÉLlez CORTÉS]

LA ESQUINA

Será casualidad, pero la tregua para la verificación vehicular capitalina vence el 1º de julio, día de las elecciones. Los dueños de autos estarán agradecidos, mientras Tanya Müller dice que a los pulmones de los habitantes de la ciudad no les va a importar, que al cabo la verificación da lo mismo. Todo tiene un enorme tufo a demagogia, más tóxica que el CO2.

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:
 Jorge Kahwagi Gastine

MARTES 19
 DICIEMBRE 2017
 AÑO 22 Nº 7706 / \$10.00
 www.cronica.com.mx

LA **CRÓNICA** DE HOY

VICEPRESIDENTE:
 Jorge Kahwagi Macari

En año electoral, aplazan verificación en la CDMX

AMLO admite que “no hay diferencias ideológicas de fondo” entre lo que representa y lo que inspira el PES

[FRANCISCO ARCEO] .8

Meade reta a López Obrador y Anaya a realizarse pruebas antidoping y de salud mental

Descarta que reviertan las reformas estructurales y afirma que la Ley de Seguridad Interior puede ser perfecta

[ALEJANDRO PÁEZ MORALES] .10

Perredistas capitalinos se entregan a Anaya al grito de “¡Sí se puede, sí se puede!”

[LUCIANO FRANCO] .12



Victor Cruz Atienza, jefe del Departamento de Sismología del Instituto de Geofísica de la UNAM, demostró que los sismos del 7 y 19 de septiembre se comportaron exactamente como sus modelos lo habían predicho. Marcó la diferencia en ciencias en 2017, señala Nature.

Sismólogo mexicano es uno de los científicos más importantes del año .23

Arguyen que nuevos centros autorizados aún no están listos y que no hay evidencia de que empeore la calidad del aire; la OMS señaló daños a la salud

[ANA ESPINOSA ROSETE]

El Gobierno de la Ciudad de México dará una prórroga a la vigencia de los hologramas de verificación vehicular, es decir, no habrá verificación durante el primer semestre del 2018, periodo que coincide con la etapa electoral que concluye en las urnas el próximo 1 de julio. El gobierno capitalino justificó el aplazamiento a que los 55 nuevos centros de verificación deben ser equipados con nueva tecnología. La secretaria de Medio ambiente, Tanya Müller, alegó que no hay pruebas de que la contaminación aumente al suspender la medida durante seis meses.

En 2016, cuando la CDMX registró 14 contingencias ambientales, la Organización Mundial de la Salud (OMS) alertó que la contaminación del aire es uno de los mayores riesgos para la salud, pues está vinculada con muertes prematuras por enfermedades del corazón, cáncer de pulmón y diversas enfermedades respiratorias.

.16



CULTURA | 21
 Aún no restituyen la estatua del Doctor Lucio en Reforma porque el INAH todavía no entrega el proyecto respectivo

[REYNA PAZ AVENDAÑO]



ESPECTÁCULOS | 33
 2017, el año con más producciones cinematográficas hechas en México: 175... pero solamente se estrenaron 85

[ULISES CASTAÑEDA]

ESCRIBEN

FRANCISCO BÁEZ RODRÍGUEZ	UNO
MIGUEL ÁNGEL RIVERA	DOS
WILFRIDO PEREA	DOS
RAFAEL CARDONA	TRES
GILBERTO GUEVARA NIEBLA	CUATRO
WENDY GARRIDO	CUATRO
LEOPOLDO MENDÍVIL	6
MANUEL AÑORVE	15
GERARDO HERRERA CORRAL	24
ROSARIO AVILÉS	28